

Secretaría de Prensa

PALABRAS DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN MISA CELEBRADA
EN EL PALACIO DE LA MONEDA

SANTIAGO. 4 de Marzo de 1994.

Muy breves palabras, para expresar al Padre Ignacio mi agradecimiento y el de todos nosotros porque haya aceptado ser el Capellán de La Moneda durante estos años, nos haya acompañado con sus oraciones, haya oficiado el Santo Sacrificio todas las semanas, y nos haya ayudado a implorar la protección del Señor.

Quiero agradecer también a todos los que han ayudado en esta tarea, a José Miguel Hidalgo, que nos ha cantado y tocado, él o con acompañantes, ayudando a realzar esta celebración de todos los Viernes; a Fernando Bezares, que se ha preocupado de mantener la Capilla y de colaborar con el Padre Ignacio; a todos mis colaboradores y funcionarios de la Presidencia, que nos han acompañado, cuando han podido, en las Misas de los Viernes.

Pero quiero agradecer, sobre todo, a Dios, darle gracias por la ayuda que de él hemos recibido estos años. Dios sabe que no me pasa por mi mente ni una pizca de orgullo ni de vanidad, pero creo que, en general, lo hemos hecho bien, gracias a la ayuda que de él hemos tenido.

Cuando rezamos el Padre Nuestro, decimos: "que venga a nosotros el Reino de Dios y que se haga en la Tierra su voluntad", pero la voluntad de Dios no se hace por imposición fatal, al margen de la voluntad humana. Nuestro esfuerzo es tratar de descubrir la voluntad de Dios y de aplicarla a nuestra diaria existencia, a las tareas que tenemos por delante, para tratar de actuar conforme a ella y contribuir de esa manera a que se construya el Reino, a construir el Reino de Dios.

Dios sabe que eso es lo que hemos tratado de hacer...

* * * * *